

Altdorf, 6. Juli 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 91 / 2015

Gemeinde: Silenen

Motorrad kollidiert gegen Personenwagen

Am Sonntagvormittag, 5. Juli, fuhr ein Lenker eines Motorrades mit Schwyzer Kontrollschild auf der Gotthardstrasse von Gurnellen in Richtung Amsteg. Bei einem Überholmanöver bei der Plattibrücke übersah er einen entgegenkommenden Personenwagen mit Zuger Kontrollschildern. In der Folge kam es zur Kollision der beiden Fahrzeuge und der Motorradlenker stürzte. Er begab sich selbständig zur ärztlichen Kontrolle. Der Sachschaden beläuft sich auf insgesamt ca. 20'000 Franken.